



Wasserstoff aus Abfällen für  
die Anwender in der Region  
Frankfurt Rhein-Main



Stadt Frankfurt/Main



Gefördert durch:



Koordiniert durch:



Projektvolumen

300.000 Euro

Laufzeit

2020-2021



Das Konzept von MH<sub>2</sub>Regio sieht unter anderem die Erzeugung von Wasserstoff aus bei der Müllverbrennung erzeugten

Strom vor. **Aus Müll wird Mobilität!**

MH<sub>2</sub>Regio entwickelt ein Konzept zur **gemeinschaftlichen Nutzung einer regionalen Wasserstoffversorgungsinfrastruktur** welche alle Bestandteile der Wasserstoff-Wertschöpfungskette von der Erzeugung über die Distribution bis zum Verbrauch in der Region Frankfurt Rhein-Main abbildet. Das Konzept wird erstellt durch Partner aus der Luft-, Binnenschifffahrt, Logistik, öffentlichen Personennah- und Fernverkehr sowie städtischen Versorgungsunternehmen.